

Cette soirée est à l'initiative des associations :

Réseau Tibérius Claudio, Résovigi, La Ligue des droits de l'homme 69, la LICRA Rhône-Alpes

En collaboration avec des enseignants et étudiants
du département des Humanités de l'INSA

ETRANGERS dans la VILLE

Documentaire de Marcel Trillat - 2014 - 70'

Ils s'appellent Hawa, Mohamed, Mamadou... Ils sont demandeurs d'asile, étudiants ou travailleurs qui paient des impôts, cotisent à l'Urssaf mais sont toujours en situation irrégulière.

Après avoir été journaliste, directeur du service société de France 2, le cinéaste Marcel Trillat, fidèle à son éthique, donne la parole aux personnes concernées plutôt qu'aux experts, en arpantant à leurs côtés le labyrinthe administratif français.

Des guichets de préfectures au centre de rétention administrative où les déboutés du droit d'asile attendent leur expulsion, le film explore sans pathos les lieux où se jouent des logiques souvent irréconciliables : s'arracher à la guerre, aux persécutions, à la misère pour les uns, faire appliquer la loi pour les autres.

Projection en présence du réalisateur

**Mardi 3 février 2015 - 19h
à l'INSA**

Bibliothèque Marie Curie - Amphithéâtre Émilie du Châtelet
31 Avenue Jean Capelle - Villeurbanne

Arrêt du tram T1 - INSA Enstein (devant la bibliothèque)



La projection sera suivie d'un débat avec Marcel Trillat, réalisateur,
M.Noëlle Fréry et Morad Zouine, avocats du barreau de Lyon,
spécialistes du droit des étrangers